

« PLUS HAUT QUE LA TOUR EIFFEL », UN HOMMAGE AU COURAGE ENTRE RAP ET POÉSIE

Le projet musical « Plus haut que la tour Eiffel », porté par le rappeur français Kohndo et le compositeur et professeur Laurent Colombani, réunit sur scène les deux artistes ainsi que des étudiant·es de l'HEMU – Haute École de Musique et deux artistes invité·es : La Gale et Hades. Présenté le vendredi 2 mai aux Jumeaux Jazz Club, ce spectacle mêlant rap, jazz et musique du monde déploie un récit sensible et engagé autour de l'exil, de l'espoir et de la quête de soi.

Déclinaison scénique du livre éponyme de Kohndo, « Plus haut que la tour Eiffel » retrace le parcours de Manga, un jeune Béninois déterminé à rejoindre Paris pour retrouver son frère et réaliser ses rêves. Ce projet musical prend ici une forme inédite en Suisse, grâce à une collaboration artistique entre des artistes confirmé·es et des étudiant·es de la filière des musiques actuelles, enrichie par la participation d'étudiant·es en jazz, en musique classique et en musique à l'école, ainsi que de l'EJMA.

S'inscrivant dans une démarche pédagogique ambitieuse, ce projet fédère des étudiant·es des trois styles différents enseignés à l'HEMU autour d'une œuvre hybride et engagée. Si les interprètes en formation évoluent principalement dans l'univers des musiques actuelles, ce projet leur permet de découvrir un travail d'ensemble unique, mêlant rap, jazz, polyrythmies africaines et jeu en grande formation amplifiée. Il offre également une immersion dans la musique d'un récit riche en résonances sociales et narratives.

C'est aussi l'occasion pour les étudiant·es de collaborer avec des artistes professionnel·les, dans un format scénique exigeant et stimulant, tout en valorisant la richesse de la diversité musicale au sein de l'HEMU.

En première partie, les étudiant·es de 3^e année du Bachelor Musiques actuelles présenteront leur atelier **GNAWA-POP**, un projet où la pop music rencontre les rythmes africains, qui donnera le ton à cette dynamique collective d'ouverture et d'expérimentation musicale.

VENDREDI 2 MAI 2024

Les Jumeaux Jazz Club, Lausanne, 20h30

Programme complet et informations sur [notre site Internet](#).

Annexes :

> [Affiche du concert et photo portrait de Kohndo](#)

Renseignements complémentaires :

Yvan Jaquemet, responsable de la filière Bachelor Musiques actuelles

Tél. +41 21 353 35 55 | yvan.jaquemet@hemu-cl.ch

Marta Arias, spécialiste en communication

Tél. +41 21 321 35 21 | marta.arias@hemu-cl.ch